



## Sommerfest des Presseclubs

Es war zwar nur eine überschaubare Mitgliederzahl des Presseclubs Baden-Baden, die Präsident Roland Seiter (rechts) zum Sommerfest begrüßen konnte. Diejenigen aber, die trotz WM und dräuenden Gewitters am Freitagabend den Weg zum Hotel Magnetberg nahmen, erlebten ein Sommer-Fußballfest in angenehmer Atmosphäre. Das Gewitter kam nicht zum Ausbruch. Dafür entlud sich umso lauter der allgemeine Jubel über das 1:0 der deutschen Mannschaft im Viertelfinalspiel gegen Frankreich, das auf einer Großbildleinwand verfolgt

werden konnte. Mit der Gewissheit des Einzugs ins Halbfinale schmeckten die Köstlichkeiten des Buffets gleich doppelt gut. Einen Blick auf den Terminkalender werfend, kündigte Seiter den Besuch der Integrations-Ministerin Bilkay Öney für den 17. Juli im Veranstaltungsbereich der Spielbank an. Gäste, die sich an die Eintrittsbedingungen des Casinos halten, sind willkommen. Weitere Veranstaltungen sind mit OB Margret Mergen und Thomas Bach, dem Präsidenten des Internationalen Olympischen Komitees, geplant. (gib)/Foto: Brüning